

## SPIELZEUGFLOHMARKT im NAMEN der Nächstenliebe

---

Ein Spielzeugflohmarkt TO GO im Namen der Nächstenliebe und für das Projekt „Schule in Äthiopien“ fand in der letzten Novemberwoche im TOKI – Kindergarten & Krippe statt.

Die Familien und Kinder unseres Hauses spendeten Spielzeug und Bücher für einen guten Zweck.

Der Flohmarkt fand TO GO im Freien statt. Die Eltern sind mit ihrem Kind ins TOKI gekommen und suchten sich etwas aus, zahlten die Summe in eine Kassa und nahmen voller Freude ein neues Spielzeug mit ihrem Kind mit nach Hause.

Wir freuen uns über die rege Teilnahme und wünschen Ihnen viel Freude mit den neuen Spielwaren.

Wir bedanken uns herzlich für Ihre Spenden.



**Die Einnahmen des Spielzeugflohmarktes von 540 € wollen wir dem „Projekt Schule für Äthiopien“ unter der Leitung von Peter Krasser zu Gute kommen lassen.**

**VIELEN DANK**

**Ihr TOKI Team**

